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股票代码： 600113      股票简称：浙江东日    公告编号：2022-048 

 

浙江东日股份有限公司  

关于 2022 年半年度业绩说明会召开情况 

的公告 
 

本公司及董事会全体成员保证公告内容的真实、准确和完整，对

公告的虚假记载、误导性陈述或者重大遗漏负连带责任。 

 

一、本次说明会召开情况  

浙江东日股份有限公司（以下简称“公司”）2022年半年度业绩

说明会于2022年9月9日15:00至16:00在上海证券交易所上证路演中

心（网址：http://roadshow.sseinfo.com/）召开。公司董事长杨作

军先生，副董事长兼总经理杨澄宇先生，副总经理、董事会秘书兼财

务总监谢小磊先生、独立董事车磊先生出席了本次说明会，就投资者

普遍关注的公司经营和战略发展等情况，与投资者进行了互动交流和

沟通。 

二、投资者提出的主要问题及公司回复情况 

公司在本次业绩说明会上就投资者普遍关注的问题进行了回复，

主要问题及回复整理如下： 

问题1：公司龙游，山西的市场开业了，福鼎和哈尔滨的一期什

么时候开业？ 

回复：投资者您好，哈尔滨和福鼎项目尚在施工建设中，哈尔滨

项目部分交易区域计划于今年年底投入使用。 

问题2：请问，贵公司股价长期低迷不振，您作为董事长，是否

有采取措施提振股价，给国家和投资者一个起码的回报？ 

回复：二级市场股价受多方面因素造成，很抱歉无法就股价问题
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给您明确回复。公司目前主要是抓好自身的经营管理，创造公司的内

在投资价值；同时将继续加深与投资者之间的沟通和交流，尽最大努

力使投资者认知和认同公司的价值。谢谢！ 

问题3：公司创投业务，目前项目储备有多少，有多少1年内准备

IPO? 

回复：投资者您好，公司一直聚焦主业开展经营，未涉足创投业

务。 

问题4：贵公司对外投资的项目晋南农产品物流园，还有大连、

吉林、福建、哈尔滨的项目今年能贡献利润吗？ 

回复：投资者您好，山西临汾的晋南农产品物流园水果区已投入

使用；福建福鼎、哈尔滨项目尚在施工建设中；大连、吉林项目尚未

最终落地，截至目前尚未对公司合并报表范围产生利润贡献。 

问题5：公司计划的每年收购2，3个项目，今年完成的怎么样？

谢谢 

回复：感谢您对公司的关注，公司围绕农批主业的外拓并购工作

一直在持续推进中，如相关收购事项达到应当披露的标准，公司将第

一时间做好信息披露工作，谢谢。 

问题6：灯具市场拆迁这么久了，拆迁合同不是写着3个月8个亿

的拆迁款到账吗？为什么迟迟不到账 

回复：公司尚未收到征收补偿款，五马街道已支付截至2022年6

月30日的征收补偿款逾期的违约金，后续公司将继续与五马街道保持

有效沟通，敦促其尽快支付全额征收补偿款。 

问题7：公司的可转债何时发？ 

回复：投资者您好，相关事项仍在推进中，请关注后续披露的进

展公告。 

问题8：公司收购集团的冷链物流怎么没消息了？ 

回复：投资者您好，收购现代集团所属相关冷链资产的尽职调查
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仍在推进当中，请关注公司后续披露的交易进展公告。 

问题9：董秘你好请问截止2022年9月9日公司股东户数是多少？

谢谢 

回复：公司严格按照中国证监会和上交所有关上市公司信息披露

的规定，在定期报告中披露公司股东户数，如您需在非定期报告时点

查询，可提供股东持股证明以及个人身份证件等相关资料到本公司现

场查阅，公司将在核实您的股东身份后依照登记结算相关规定及工作

规范安排查询。公司将在相关规则和监管要求范围之内，最大程度做

好与投资者的沟通与交流，希望得到您的理解。 

问题10：杨董，你好。请问公司投资的中俄国际贸易中心今年内

能否投入开业运营？谢谢 

回复：投资者您好，哈尔滨项目尚在施工建设中，部分交易区域

计划于今年年底投入使用。 

问题11：公司还持有温州银行的股份吗？ 

回复：截至目前，公司持有温州银行7800万股，占其总股本的

1.1656% 

问题12：你好，董秘请问截止2022年6月30日公司股东户数是多

少？2季度新进中信证券公司退出十大股东没有？谢谢 

回复：截至2022年6月30日，公司股东户数为32562户，中信证券

股份有限公司持有本公司1148753股，位列第十大股东。 

问题13：大股东发布的减持计划。截止今天大股东减持了多少股

票？谢谢 

 回复：截至目前，公司尚未收到需披露的控股股东减持进展情

况。 

问题14：公司的预制菜年产值大概多少？第二条流水线开始建设

了吗？ 

回复：投资者您好，公司预制菜相关产品尚未正式推向市场，感
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谢您对公司的关注。 

问题15：杨董，你好。请问贵司投资控股的晋南农批中心于8月

正式开业运营，公司第三季营业收入及净利是否大幅增长？谢谢 

回复：位于山西临汾的晋南农批项目系由公司参股的临汾农都市

场开发有限公司投资建设与运营，不属于公司合并报表范围内，对公

司的营收无直接影响。 

在此，对长期以来关心和支持公司发展并积极提出建议的投资者

表示衷心感谢！ 

特此公告 

 

 

浙江东日股份有限公司 

董       事       会 

二○二二年九月九日 


